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ان اللغة العربية واحدة من أكثر اللغات سحرا في العالم. 
اللغات  أكثر  من  أنها  حيث  الخامس  المركز  في  تأتي 
استخداما بناءا علي آخر الدراسات الحديثة. كما أنها تعتبر 
اللغة الأولي لحوالي 250 مليون نسمة. هذا بالإضافة 
العربية دون  اللغة  التي تستخدم  الأخري  الملايين  الي 

أن تكون لغتها الأولي.
عندما أنشئنا الشركة منذ 30 عاما ، كان هدفنا الأساسي 
العربية  التعليمية للمنطقة  هو توفير الوسائل والألعاب 
أي  تواجد  عدم  من  تعاني  كانت  والتي  حولنا  من 
لم  الحال  بطبيعة  المجال.  هذا  في  يعملون  مصنعين 
العالم  في  التعليمية  الوسائل  تقدم  شركة  أول  نكن 
ولكننا كنا أول شركة تقدم وسائل وألعاب تعليمية تعلم 

اللغة والثقافة العربية. 
 علي مر هذه الأعوام طورنا العديد من المنتجات التي 
تتبني تفرد اللغة العربية وطبيعتها الخاصة. قمنا بتصميم 
المنتجات التي نجحت في تغيير الانطباع المأخوذ دائما 
تقدم  وعادة  صعبة  لغة  أنها  من  العربية  اللغة  عن 

بطريقة مملة.
المتعلمين  مساعدة  في  أساسي  بشكل  أسهمنا  لقد 
ولكن  العربية  اللغة  تعلم  ليس فقط في  العالم  حول 

في الشغف بهذه اللغة المميزة.

Perhaps one of the most fascinating languages in 
the world today is the Arabic language. 
Based on the latest published statistics,                    
Arabic is also one of the most spoken languages, 
ranking fifth just behind the English and Hindi 
languages.
Around 250 million people have it as their mother 
tongue with many more understanding it as a 
second language.
When we started our company 30 years ago, we 
aimed at providing the region with educational 
toys that can help children to learn in a fun way. 
There were of course many other international 
companies before us in the field of designing and 
manufacturing educational toys, but we were the 
first company to create educational toys teaching 
Arabic.
Edu fun® has developed many toys, which      
embrace the uniqueness of the Arabic language. 
It has succeeded in creating products which have 
changed the impression many had that Arabic 
was a difficult and boring language to learn.
We have contributed in taking a leading role in 
helping learners all over the world not only to 
learn the Arabic language but to love it.
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Arabic Alphabet Blocks helps learners to learn Arabic in a fun and easy way. It offers a creative solution for children to understand 
the uniqueness of the Arabic letters. Arabic letters change their shape according to their position in a word. The letter is printed 
in blue demonstrating this. Frequently used letters are represented in red and the green letters are the letters with hamza 
(glottal stop).  Words and simple sentences can be created with these blocks. The accents placed above the letters are added 
with 20 small blocks to add higher educational value to this product. 12 Cards with different words and simple letters are 
available for children to form (12 cards).

منتج ممتع ومفيد لكل من يرغب في تعلم اللغة العربية بشكل سهل وبسيط. يتميز هذا المنتج بأنه يقدم حل مبتكر يساعد الأطفال علي فهم طبيعة الحرف العربي 
المميز بأشكاله الأربعة )الحرف منفصل- الحرف في وسط الكلمة - الحرف في أول الكلمة – الحرف في آخر الكلمة(. كل مكعب مطبوع على وجوهه الأربعة الحروف 
بأشكالها المختلفة باللون الأزرق . توجد بعض المكعبات عليها الحروف التي يكثر تكرارها ملونة بالأحمر و مكعبات أخري عليها الهمزات والآلات مثل)ؤ-ئ- لإ( ملونة بالأخضر.  
يمكن  بواسطة المكعبات تكوين كلمات مختلفة وجمل بسيطة مما يساعد الأطفال علي تنمية الذكاء البصري واللغوي . تم أيضا إضافة 20 مكعب عليها علامات الضبط 
)الفتح – الكسر-  الضم - السكون- التنوين بأنواعه( ، ليتمكن المستخدم من تشكيل الكلمة عن طريق وضع المكعبات الصغيرة فوق مكعبات الحروف. توجد 12 بطاقة بها 

أمثلة لكلمات وجمل يمكن تكوينها بالمكعبات . 

5

Arabic 
Alphabet blocks              
Pcs : 63 Pieces + 2 stands 
           + wooden box + white board

Size : 32.5 X 23 X 6.5 cm

31360

7

Arabic Products



5

Magnetic Arabic Alphabet             
Pcs : 325 Pieces + 24 cards 
          + wooden storage unit + white board 

Size : 53 X 40 X 35 cm

12085
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We are proud to present to you Magnetic Arabic Letters. This product is one of our most important contributions in the field of 
Arabic language teaching.
All 170 forms are coloured the same making learner distinguish them according to their form (shape) only. The dots and hamza 
(glottal stop) are separate to give freedom in making words.
The punctuation marks and composition are given different colours for distinguishing from the letters. It enables the learner to 
form words and sentences with the help of the 24 cards provided.
The cards are divided into three levels (simple words - simple sentences from two words - sentences with more than two words). 
It is ideal for developing the Spatial and Linguistic intelligence.
325 Pieces + 24 cards + wooden storage unit

نفخر بأن نقدم لكم أحد أهم اسهاماتنا المبتكرة في مجال تعليم اللغة العربية وهو منتج الحروف المغناطيسية العربية. يوجد 170 حرف باللون الأزرق يعبرون عن الأشكال 
المختلفة لحروف اللغة العربية ) حرف منفصل – حرف متصل ( ليستطيع المستخدم عمل كلمات وجمل بسهولة. ولقد تم فصل النقاط والهمزات وحدها لإعطاء حرية أكبر 
 صحيحة ً بالتشكيل. التشكيل وعلامات الترقيم ملونة 

ً
في تشكيل الكلمات. ولأول مرة تم إضافة علامات الضبط والترقيم ليعتاد المستخدم على قراءة اللغة العربية قراءة

بلون مختلف ) باللون الأحمر ( لتميزها عن الحروف . كما توجد 24 بطاقة بها أمثلة لكلمات وجمل يمكن تكوينها  . تنقسم إلى ثلاث مستويات ) كلمات بسيطة – جمل 
مكونة من كلمتين – جُمل مكونة من أكثر من كلمتين ( . وسيلة تعليمية ممتازة تساهم في تطوير الذكاء اللغوي والبصري .
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ان هذا المنتج هو حلم من أحلامنا  الذي تحقق أخيرا. تعلم اللغة العربية مع » الحروف المغناطيسية العربية الصغيرة« لم يعد صعبا. يوجد 107 حرف باللون الأزرق يعبرون 
عن الأشكال المختلفة لحروف اللغة العربية ) حرف منفصل – حرف متصل ( ليستطيع المستخدم عمل كلمات وجمل بسهولة. ولقد تم فصل النقاط والهمزات وحدها 
 صحيحةً  بالتشكيل )50 

ً
لإعطاء حرية أكبر في تشكيل الكلمات  )38 نقطة وهمزة (. ولأول مرة تم إضافة علامات الضبط ليعتاد المستخدم على قراءة اللغة العربية قراءة

علامة تشكيل (.التشكيل ملون بالأحمر لتميزها عن الحروف. الحجم الصغير لهذا المنتج يجعله مثاليا للرياض والاستخدام المنزلي. وسيلة تعليمية ممتازة تساهم في تطوير 
الذكاء اللغوي والبصري 

With our “Building Arabic words set” learning Arabic is no longer going to be a problem.
All if the 107 letters are coloured in the same colour for the learner to distinguish between them according to their form (shape) 
only. The dots and hamza (glottal stop) are separated to give freedom in making words (38 pieces).
For the first time the composition are added and given different colours to distinguish them from the letters (50 pieces). Its small 
size makes it perfect for home use and nurseries. Ideal for developing Spatial and Linguistic intelligence.

5

Building Arabic 
words set            
Pcs : 195 Pieces + wooden box

Size : 32.5 X 25 X 8.5 cm

12090
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Sandpaper letters are one of the most important materials of the Montessori Method. This set of twenty-eight plates with 
Arabic alphabet figures made for moving fingers through the rough letter, which develop wrist movement and coordination 
for writing. Each plate has a space on both sides for the child to steady it with one hand while tracing the letter with the other. 
Made of high quality natural wood with non-toxic paints conforming to European toy safety standards.

ان حروف الصنفرة واحدة من أهم الوسائل التعليمية في منهج منتسوري. تتكون هذه المجموعة من 28 لوحة من الحروف العربية التي يقوم الأطفال بتحريك أصابعهم 
على الملمس الخشن لهذه الحروف مما يساعد على تنمية حركة اليدين والتناسق المطلوب لتعلم الكتابة فيما بعد. كل لوحة من اللوحات يوجد بها مساحة من الجانبين 
ليستطيع الطفل الإمساك باللوحة بأحد يديه بينما يحرك يديه الأخرى فوق الحروف. مصنعة من الأخشاب الطبيعية عالية الجودة، والألوان المستخدمة مطابقة للمواصفات 

العالمية لسلامة ألعاب الأطفال.

4

Sand paper- Arabic 
Pcs : 28 Cards + woodn box 

Card Size : 14 X 7.2 X 0.3 cm

20656
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A set of wooden movable alphabet that come in a sturdy wooden box with lid. The box is divided into components containing 
wooden Laser cut out letters. The set includes blue Arabic letters with the different formation of it according to their position in 
the word. Tashkeel (diacritics) are available in red. All pieces are coloured only on one side.

وسيلة تعليمية مميزة تأتي في صندوق خشبي له غطاء . الصندوق مقسم من الداخل لعدة أقسام ترص فيها الحروف الأبجدية  العربية المصنعة من الخشب والمقطعة 
بالليزر. تأتي الحروف العربية بأشكالها المختلفة طبقا لموقعها في الجملة ملونة باللون الأزرق.التشكيل تم تلوينه باللون الأحمر لتمييزه عن الحروف . القطع كلها ملونة 

من جانب واحد فقط حتي يستطيع الأطفال التصحيح الذاتي لأنفسهم .

4

Movable 
Arabic letters
Pcs : 350 Pieces + woodn box 

Size : 61.5 X 31 X 4 cm

91218
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When children have the opportunity to touch and feel the number shapes they are learning.
With these carved wooden boards, children compare, contrast, and examine each number and mathematical symbols 
in a multisensory way. They pieces can be traced with their fingers or wooden pencil. 
This set includes 10 numbers and 5 symbols in a wooden storage box. A dot on the lower right corner of each plate 
indicates right side up.
Children can also use tiles for mathematical exercises. Pre-writing skills are enhanced with this toy promoting Bodily/
kinesthetic and Visual/Spatial intelligences to be developed.

عندما يتوفر للأطفال فرصة لمس أشكال الأرقام المختلفة فإنهم بالفعل يتعلمون . هذه القطع الخشبية المحفور عليها أشكال الأرقام توفر للأطفال فرصة مقارنتها 
واختبارها بعدة حواس مختلفة . يمكن للأطفال اتباع شكل الرقم أو الرمز الحسابي باصبعه او بواسطة القلم الخشبي المرفق . تتكون من10 أرقام  و5 رموز حسابية  معبأة 
في صندوق خشبي. النقطة المحفورة في أسفل الجانب الأيمن تستخدم للتصحيح الذاتي لاتجاه الرقم. يمكن أيضا استخدامها لعمل بعض العمليات الحسابية  البسيطة 

. تعمل هذه اللعبة علي تحسين مهارات ما قبل الكتابة مما يساعد علي تنمية الذكاء الحركي والبصري .  

4

Trace me 
Arabic Numbers
Pcs : 17 Pieces + wooden box
          + wooden Pencils

 Size : 11.5 X 9.5 X 10.3 cm

12061
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When children have the opportunity to touch and feel the lettered shapes they are learning. With these carved wooden boards, 
children compare, contrast, and examine each letter in a multisensory way. They can trace them with their fingers or wooden 
pencil. Set includes twenty-eight letters in wooden storage box. A dot on the lower right corner of each plate indicates right 
side up.
Letters can also be used as tiles for word exercises. Pre-writing skills are enhanced with this toy helping Bodily/kinesthetic and 
Visual/Spatial intelligences to be developed.

عندما يتوفر للأطفال فرصة لمس أشكال الحروف المختلفة فإنهم بالفعل يتعلمون . هذه القطع الخشبية المحفور عليها أشكال الحروف توفر للأطفال فرصة مقارنتها 
واختبارها  بعدة حواس مختلفة . يمكن للأطفال اتباع شكل الحرف باصبعه او بواسطة القلم الخشبي المرفق . تتكون من 28 حرف معبأة في صندوق خشبي. النقطة 
المحفورة في أسفل الجانب الأيمن تستخدم للتصحيح الذاتي لاتجاه الحرف. يمكن أيضا استخدام مربعات الحروف لتكوين بعض الكلمات البسيطة . تعمل هذه اللعبة علي 

تحسين مهارات ما قبل الكتابة مما يساعد علي تنمية الذكاء الحركي والبصري .  

4

Trace me 
Arabic letters
Pcs : 30 Pieces + wooden box
           + wooden Pencils

Size : 24.5 X 8 X 10.3 cm

12060
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Learn the shapes and forms of the letters and simple words. A picture corresponding to a letter is revealed when the letter is 
removed.

شكـل جديــد وممتــع للحــروف الأبجديــة ! كــل حــرف من الحروف يظهر عليه تأثير الشكل المطبوع تحته والذي يبدأ اسمه بهذا الحرف , فمثلا الحرف) ض( تحته رسم 
لضفدع .

These puzzles help familiarize children with letters of the alphabet from a young age. May be used to form simple words.

وسيلة تعليمية لاغني عنها لتعريف الأطفال علي الحروف وتمهدهم لتعلم القراءة. فهي تساعد علي التعرف علي الشكل المميز لكل حرف ومكانه الصحيح في تسلسل 
الحروف الأبجدية . 

3

What’s Inside 
My Alphabet ?
Pcs : 28 Pieces + wooden base 

Size : 36.5 X 25 X 0.9 cm

12025

3

Alphabet Board
Pcs : 28 Pieces + wooden base 

Size : 36.5 X 25 X 0.9 cm

12000
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 Turtle  12110

Fish 12100

It has been agreed the importance of a child being taught the basic alphabet letters before entering school. We have produced 
an educational toy, which is both exciting and attractive.
Pieces are formed in the shape of animals which are loved by children, who arrange the letters in order to form an animal‘s shape.

انطلاقا من الاعتراف بأهمية تعليم الطفل الحروف الأبجدية في مرحلة ما قبل المدرسة , صمننا له وسيلة تعليمية ممتعة وجذابة , تأتى في شكلين لحيوانات محببة 
للطفل تحتوى بداخلها على الحروف الأبجدية , يحاول فيها الطفل ترتيبها بشكل متسلسل . 

3

Letter Puzzle
Pcs : 28 Pieces + wooden base 

Size : 36.5 X 25 X 1.8 cm
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Each number has a corresponding number of pieces that are matched with the number of objects on the base. 10 
puzzles from 1- 10 supplied in a wooden box.  

تحتوي على عشرة لوحات تعبـر عـن الأرقـام مـن )-1 10(.كل لوحة تتكون من طبقتين، طبقة مقسمـة إلي أجــزاء تعبــر عـن نفس العــدد المطبــوع عليهــا، والطبقــة الثانيــة 
ثابتــة مطبـوع عليها رسومات جذابة تعبرعن الرقم. يكتسب الأطفال مهارات أساسية مثــل تمييــز الأعــداد، والقــدرة علي العــد.

Learn numbers from 1 - 10. Pictures are placed with corresponding numbers. Puzzles fit together only if placed correctly.

يقوم الأطفال بعد الرسومات المطبوعة في كل قطعة خشبية ويحاولون المطابقة بينها وبين الرقم الدال عليها. كل قطعــة مجــزأة بحيــث يمكــن تركيــب القطعتيــن 
المتلائمتيــن فقــط معــا. 

4

1 to 10 Puzzle set
Pcs : 65 Pieces + wooden box 

Size : 33 X 18 X 4.7 cm

32015

3

Play & Learn 
1 2  3
Pcs : 20 Pieces + wooden box 

Size : 18 X 18 X 4.7 cm

32505
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The child fits pieces together to form words. Each puzzle has 36 pieces.  Pieces come in a sturdy wooden box.

عندما يحــاول الأطفـال تجميع الأجزاء المكونة لكـل شكــل معــا، فإن اسم الشكل يتكون أيضا مما يساعدهم في تعلم القراءة والتهجئة. تحتوي على10 رسومات جذابة 
مقسمة من ثلاثة إلى أربعة أجزاء. 

An interesting & attractive introduction to the alphabet in puzzle form. The colourful original drawings are matched to a piece 
indicating the first letter of the word itself. Self-correcting as incorrect answers do not fit together.

لعبة ممتازة لتقديم الحروف الأبجدية للأطفال في سن مبكرة . فكل عنصر مرسوم يُركب مع أول حرف من اسمه . وتتميز هذه اللعبة بأن الأطفال يتعلمون منها عن 
طريق المحاولة والخطأ ، حيث كل قطعة لا تركب إلا مع الحرف المناسب لها.

3

Spell - A - Word
Pcs : 32 Pieces + wooden box 

Size : 33 X 18 X 4.7 cm

32040

3

Play & Learn 
Alphabet
Pcs : 56 Pieces + wooden box 

Size : 33 X 18 X 4.7 cm

32000
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A fun way to learn the English alphabet and numbers from 1 to 10. Each 
letter has a corresponding picture. 
Children will love to turn the blocks over to see the picture. It helps introduce 
children to letters & numbers in their early years, which is a good foundation 
for Linguistic intelligence.

يستمتع الأطفال بتحريك المكعبات من ناحية إلي أخري ، وفي نفس الوقت يربطون بين الحروف 
والعناصر التي يبدأ اسمها بهذه الحروف. كما إن استخدام هذه اللعبة لا يتطلب مستوي عالي من 
تعرض  علي  اللعبة  هذه  .تساعد  الأطفال في سن صغيرة  تناسب  يجعلها  مما  اليد  لعضلات  نضج 

الأطفال لشكل الحروف منذ سن مبكرة مما يعد أساسا جيدا لتنمية الذكاء اللغوي . 

3

A B C Clown Arabic 
Pcs : 1 Piece

Size : 31 X 11 X 26.5 cm

32080
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One tall palm, two cute penguins, ...etc. The perfect way to learn counting from 0 - 9. Take the numbers out of the board and 
surprise!.

شكل جديد للأرقام من  0إلى9  . كل رقم من الأرقــام عليه تأثير العناصر المطبوعــة تحتـه والتـي تعبــر عن هــذا الرقــم ... فمثلا الرقم 3   تحته رسم لثلاث سلاحف وهكــذا.   

With these colourful wooden numbers, children become familiar with numerals and their shapes. They can be used as a guide 
for writing or even to form larger numbers.

وسيلة أساسية للأطفال الصغار في بداية تعرفهم علي الأرقام وتسلسلها . يمكن أيضا استخدامها في مراحل سنية أكبر لتكوين أعداد مركبة مثل )-27 89 (. كما تتميز 
هذه الأرقام بإمكانية استخدامها كدليل للكتابة ، فيتعلم الأطفال بذلك كيفية كتابة الأرقام بشكل صحيح .    

3

What’s Inside 
My Numbers?
Pcs : 10 Pieces + wooden base 

Size : 32.5 X 20 X 0.9 cm

12080

3

Number Board
Pcs : 10 Pieces + wooden base 

Size : 32.5 X 20 X 0.9 cm

12050
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Ask for more EduFun® 2020 catalogues

Educational  Wooden Toys
2020

Montessori Materials & Furniture
2020

Visit our website

www.edu-fun.com 

Edu fun website
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Head Office 
& Edu fun® Middle East Sales Office 
Dubai -UAE
      • Showroom & Outlet
      • Marketing & Sales Office 
      • R&D Department
      • Warehouse& workshop
No.1, ASAS Building, Maliha Rd
Industrial Area 18, Sharjah, UAE
Tel.: +971 6 556 8255, Fax: +971 6 556 8334
Cell: +971 50462 2134,
e-mail: uae@edu-fun.com
web: www.ae.edu-fun.com 

Europe Sales Office
Edu fun® GmbH
Deutschland
      • Showroom & Outlet
      • Marketing & Sales Office 
      • Warehouse
Neuried Ichenheim - Germany
Rheinstrasse 7 - 77743 Neuried
Tel.: +49 [0]7807 / 0000   
Fax:  +49 [0]7807 
e-mail: info@edufun.de
web: www.de.edu-fun.com  

Australia & Oceania Sales Office
Edu fun® Pty Ltd
Australia
      • Marketing & Sales Office 
      • Warehouse
1 Envision Close , 19 Corporate terrace
Pakenham, Victoria  3810,
Australia
Tel.: 1300-EDUFUN
Tel: + 61 402 266 852 
Email: aus@edu-fun.com  
web: www.edu-fun.com.au

MENA Region Sales Office
Edu fun® MENA
Egypt 
      • Showroom & Outlet 
      • Production  Facilities
      • Technical & OEM Office
      • Marketing & Sales Office
      • Warehouse
No. 27 Mohammed Tawfik Diab 
Makram Ebied, Nasr City
Cairo, Egypt
Tel.: + 202 227 07 649
Fax: + 202 227 07 571
Email: egypt@edu-fun.com  
web: www.eg.edu-fun.com



Head Office 
Dubai -UAE
No.1, ASAS Building, Maliha Rd
Industrial Area 18, Sharjah, UAE
Tel: +971 6 556 8255, Fax: +971 6 556 8334
Cell: +971 50462 2134,
e-mail: uae@edu-fun.com
web: www.ae.edu-fun.com  


